

馬電菱の実会だより (No. 55)

恒例の秋の親睦旅行 横浜周遊と鎌電見学

丘の上の「MELONDIAあざみ野」で一泊

馬電菱の実会の発足以来、毎年欠かさず続いている親睦旅行も今年で12回目となりました。年々増える会員数に見合って、今年の参加会員は42名!。そして会社、組合の来賓者などを含め総勢45名。21日朝、会社関係者、組合役員に見送られて馬電を出発しました。

1日目は横浜中華街にて中華料理の昼食、そして山下公園での散策、港には南極観測船「しらせ」が停泊していました。

宿泊は新装なった組合本部の「メロンディアあざみ野」。夜の懇親会では仲間同志積もる話に花が咲きました。



またこの施設を管理、運営しているメロンディアあざみ野サービス㈱社長の立浪さんは馬電出身、久しぶりにお会いし話がはずんだ会員も大勢いました。

2日目は鎌電見学。鎌電では会社関係者だけでなく、組合役員、さらに鎌電定年退職者の会「湘南ダイヤクラブ」の会長さんをはじめ役員の皆さんとの出迎えやあいさつをいただき、恐縮してしまいました。

この日もなつかしい人に参加いただきました。馬電が菱電機器として発足した時、名電から転勤し、昭和38年に鎌電に転勤した加藤義明さん。現在も鎌倉市にお住まいとのことです。



昼食を構内のレストランで、そして午後は会議室を借用して中高年のための健康管理講座と、鎌電ですっかりお世話になり、ありがとうございました。

こうして全今年のメイン行事のひとつ「秋のバス旅行」も無事に終えることができました。